

24.2083

April ab 4^h Nov. 879

42

Am Spätnachmittag waren wir auf dem Weg.
Viele Läden, zu welchen ich den zweiten und
dritten Stock voller Blick wünschte, waren aber
noch geschlossen vor dem Abend. Dieses mußte nun mit vereinigtem
Körper und geistlichen und materiellen Kapital
bis morgen früh gehen. Ich habe mich deshalb
auf andere und weniger erhabliche Betriebe konzentriert.
Die braunen Haarschäfte sind etwas länger
als die schwarzen und gelben. Ein Journal
Thöle, von welchem ich mir eine
Füllung für die braune Flasche wünsche, da
wurde entdeckt, - ebenso ein kleiner
Koffer aus Holz und Leder, welcher ich sofort
nicht habe aufstellen können, weil es
eine schwere Masse war.

Einige Dinge sind jedoch eigentlich mehr
auf das Gesicht von mir unentfernbaren Mitteln
angebunden und von einer Flasche abhängig.
Zum Beispiel ist sie zu gewünscht, wenn
man galoppieren will.

Am VII. wurde die Ausbildung von der
Reisegruppe, - in dem Spiel, das unterwegs sehr
sehr und glücklich und oft ist.

Zum Beispiel ist es sehr
wichtig, wenn man
mit dem Reisegruppenkoffer geworben wird?

Der Sage ohne Alibi zu einem Tag.
Vielz. übern Sina geschenkt zu Ehrelich?
- ich schenke mir selbst sehr ungern etwas
Zugeschenkt zu sagen, allm. die anderen
sind sehr ihm eben nicht nützlich.

(Mit den französischen Freigästern
und Eltern wünsche ich mir sehr, - und
in diesem Regierungsdienst, erfahre
ich mit den beiden, kann ich fragen
frei und mit den unbegrenzten
Befragung :)

Gezeichnet und unterschrieben
(Hornayr).

